

Incautan 680 plantas de marihuana desde un cultivo ilegal en Limache

Carabineros de la 3º Comisaría de Limache decomisó 680 plantas de marihuana desde un cultivo ilegal que fue descubierto por el personal policial en el sector de La Patagüilla.

El personal de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la Unidad llegó al lugar tras una orden de investigar emanada por el fiscal jefe de fiscalía de Limache, y allí "logran percibirse que se mantenía una plantación de cannabis sativa en maceteros con sistema de regadío, logrando la incautación de 680 plantas desde los cinco centímetros hasta el metro de altura".

Anuncio Patrocinado

El decomiso será remido al Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota para su destrucción.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

